



## Comentario / Carlos Elizondo (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Lo preocupante es que los diputados no legislan con base ni siquiera a otros estudios de universidades, que muestran que los vapeadores o cigarros electrónicos generan un daño, sino simplemente a la voluntad del expresidente López Obrador. Esto va a generar más corrupción, más crimen organizado, más violencia sobre la distribución de estos productos. Parecería que el gobierno está actuando a favor de un grupo criminal, que acabará ganando recursos vendiendo vapeadores, porque la demanda social ahí está, los jóvenes han decidido virar hacia el cigarro electrónico”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1yg8BX6knJJrECZax?e=Boc4Vm](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yg8BX6knJJrECZax?e=Boc4Vm)